

Le Christ doit régner

Description

1 Corinthiens 15:20-28

De nos jours, beaucoup de gens sont câbles pour résoudre les problèmes de manière rapide. Nous avons pris l'habitude d'aborder nos problèmes d'une manière cohérente avec la plupart des sitcoms télévisés ou des drames policiers. Il se produit dans cet ordre : un problème, s'attaquer à un problème, consolider « qui l'a fait » et la solution ou le résultat.

Le royaume de Dieu a vu plus de 2 000 ans du problème initial (le péché), le problème s'est manifesté (le comportement pécheur de l'humanité), une solution (l'œuvre expiatoire de Jésus sur la croix) et ensuite nous attendons le « must » final du règne du royaume. Paul nous guide à travers ce passage linéaire du problème, du problème joué, de la solution, puis il nous guide vers la solution ultime. Il nous rappelle que le Christ doit régner, et la mort sera vaincue.

La vérité pour nous aujourd'hui nous pousse à nous tourner toujours vers Lui pour l'honorer, l'adorer, être continuellement remplis par Lui et Lui faire confiance, car Il régnera et de Son royaume, il n'y aura pas de fin.

Auteur : Matt Zimmer

date créée

2024/10/04